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Decennale G8, parla il questore: “Nessun allarme per la
città”
di Redazione
15 Luglio 2011 – 12:18

Genova. Filippo Piritore, questore di Genova, dissipa tutte le preoccupazioni che si sono
alimentate in questi giorni sulla possibilità di infiltrati durante i giorni del ricordo dedicati
al  decennale  del  G8:  “Nessuna preoccupazione,  nessuna tensione,  vi  daremo tutte  le
informazioni necessarie quando sarà ultimato il  programma, ma per ora non abbiamo
avuto alcuna segnalazione in tal senso”.

“Noi siamo sereni -ha continuato – e non abbiamo alcun tipo di preoccupazione, abbiamo
previsto dei servizi che coprano capillarmente il territorio, ma al momento non ci sono
segnalazioni che possono allarmare la città”
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